

Liebe Eltern, liebe SchülerInnen!

Wie Sie aus den Medien erfahren haben, müssen wir aufgrund der Entwicklung der Infektionszahlen nach dem Beschluss der Bundesregierung den Schulbetrieb ab morgen umstellen.

Erste Schritte, die heute festzulegen waren, sind folgende:

- Die Oberstufen-Schüler*innen kommen morgen nur zu einer KV-Stunde in die Schule (siehe WebUntis) und holen da ihre in der Schule befindlichen Schulsachen ab und bekommen die nötigen Infos zum Distance-Learning.
- Die geplanten Schularbeiten der Oberstufe bis Mitte November werden in Präsenz stattfinden. Auch die vereinbarten Tests sollen abgehalten werden.
- Die Unterstufen- Schüler*innen haben stundenplanmäßigen Unterricht.

Zitat aus dem Informationsbrief des Ministeriums:

Der Dienstag, der 3. November, ist ein Übergangstag. Angesichts der prekären Situation empfehlen wir, dass an diesem Übergangstag alle Oberstufenschülerinnen und -schüler in die KV-Stunde kommen

Die Schüler/innen finden sich (mit MNS) in der Klasse ein und werden (vom KV) informiert, wie die Phase des Distance-Learning gestaltet wird bzw. wie die Kommunikation erfolgt.

Alle Schüler*innen der Unterstufe werden morgen durch die Lehrer*innen der 1. Stunde über notwendige Änderungen im Ablauf informiert.

Bitte besprechen Sie zuhause die Wichtigkeit der Hygiene noch einmal im Detail. Danke dafür.

Aufgrund der Kurzfristigkeit der Informationen aus Wien sind zum jetzigen Zeitpunkt keine definitiven Informationen zu geben. Wichtige Neuigkeiten werden wir Ihnen übermitteln, sobald sie vorliegen.

Uns allen wünsche ich Gesundheit und alles Gute für die kommende Zeit und verbleibe mit freundlichen Grüßen aus der Direktion



Schulleiter
Ramsauergymnasium